

Vecinos de Villa Sol del Inca y alrededores:

Piden a la brevedad reponer alumbrado público luego que camión botara 4 postes en Avenida Diego de Almagro

Una dramática situación están viviendo vecinas y vecinos de Villa Sol del Inca Jardines del Valle, quienes manifiestan su preocupación porque cuando todos los días se habla de la delincuencia, ellos están expuestos a que en cualquier momento uno de ellos sea asaltado. Esto porque en el trayecto de Avenida Diego de Almagro hacia el poniente, este día viernes un camión botó cuatro postes del alumbrado público que hasta ayer lunes todavía no eran repuestos, menos la luz. Esa es su molestia porque desde ese mismo día comenzaron a llamar a las autoridades para buscar arreglar el problema, en palabras simples, restablecer el alumbrado público.

Diario El Trabajo estuvo en el lugar y conversó con representantes de la directiva de la Junta de Vecinos Villa Sol del Inca.

Comenzamos con su presidente, **Armando Silva**, quien nos dijo que este hecho que los afecta se originó este viernes a las 21:30 horas, cuando «un camión pasó a llevar un cable en la intersección de Avenida Diego de Almagro con Costanera, afuera de los departamentos Jardines del Valle, y arrastró consecutivamente con cuatro postes. En ese entonces se llamó a emergencia municipal por el tema de lo que había ocurrido, no hubo respuesta. Los vecinos de

acá de Jardines del Valle llamaron a Bomberos, fueron los primeros en llegar, luego llegó Carabineros y tercero llegaron la gente de Chilquinta, quienes evaluaron la situación y desconectaron algunas líneas, pero quedamos sin alumbrado público, ese es el mayor problema que tenemos», reconoce.

- **¿Por qué quedan sin alumbrado público?, vino Chilquinta, podrían haber reparado, ¿qué pasó en ese momento?**

- Sí, lo que pasa que el circuito de alumbrado público es distinto a la línea de mediana tensión que opera, entonces el que se ve afectado fue el cablekarper y ese es el circuito completo nos tiene afectados sin iluminación pública. Tenemos una parte de acá de Diego de Almagro de Tacna Norte al interior Villa Sol del Inca, calle El Peumo y pasaje El Canelo. La situación acá en el sector está muy compleja por el tema de la delincuencia, entonces la preocupación que tienen nuestros vecinos y nosotros la entendemos y por eso lo estamos haciendo público, tenemos gente que sale temprano a trabajar en las mañanas, a las 6 salen a esperar el bus acá afuera, y si esto está con iluminación ya hemos tenido algunos vecinos con intentos de asaltos y algunos que han sido asalta-

dos. Nosotros creemos que por un tema de sentido común se le tiene que dar mayor urgencia; o sea, si a nosotros nos dicen desde la municipalidad que se le va a dar solución en dos días, o sea la solución debería haber estado ayer (domingo) y ya estamos a lunes y esto sigue, esa es la molestia que tenemos.

También estaba presente la secretaria de la directiva de la misma junta de vecinos, **Luisa Valdebenito**, quien reafirmó lo dicho por el presidente; «así como Armando le ha explicado lo técnico, nosotros como vecinos y el reclamo de ellos es que esto es impresentable, ver que hemos hablado, explicado a las autoridades, pienso que el municipio debiera de tener un equipo de emergencia donde nos hubieran podido solucionar esto en dos días, pero hasta el momento (lunes) no tenemos solución ni respuestas. No nos interesa si van a venir, nosotros queremos solución acá en el sector. Porque es complicado. Hemos estado en reuniones con la alcaldesa, Carabineros, hemos estado en muchas, por lo complicado del sector y cómo no van a entender, tenernos tantos días, llevamos tres días, tres noches sin luz. Los vecinos salen del trabajo a las 7, 8, 10 de la noche, hay algunos que pasan a las 12 de la noche con esto todo oscuro».

Señalar que cuando estábamos realizando la entrevista, había personal de empresas telefónicas en el lugar.

El camión fue fiscalizado por Carabineros y según lo expresado por el presidente Armando Silva, quien le quita responsabilidad al camión que era de gran envergadura; «tiene que pasar bajo los 4 metros, o sea el camión no



Vecinos de Villa Sol del Inca, Jardines del Valle, junto a uno de los postes botados por un camión.

tiene responsabilidad, ese día Carabineros tuvo retenido al conductor y el camión porque estaba sin su revisión técnica al día, pero también pasa quizás por el reblandecimiento del terreno, por los vientos que hubo los días anteriores podría ser una causa, pero de que el cable estaba bajo, estaba bajo y eso generó todo este problema» concluye.

COMPROMISOS MUNICIPALES CON VECINOS

Desde la directiva nos hicieron llegar la respuesta que le dieron desde la Dipma. El escrito corresponde al realizado por la directiva de la Junta de Vecinos a los residentes del sector:

Estimadas vecinas(os) según informa y en respuesta la directora Dipma Sra. Silvana Vera, el compromiso es el siguiente.

- Dejar operativas el día de hoy las luminarias existentes de Avda. Diego de Almagro, Tacna Norte,

Calle El Peumo y Pasaje El Canelo.

- Se desconectará por empresa de telecomunicaciones, cables conectados en poste que se encuentra inclinado en Tacna Norte con Diego de Almagro. Y posteriormente el poste será retirado.

- Las luminarias y postes que están en el piso no están en el contrato de mantenimiento, la Empresa presentará una cotización al municipio para el visto bueno, y poder realizar esos trabajos de reposición, esto en el mediano plazo.

Esto es lo que podemos transmitir como información y gestiones comunicacionales, realizadas por nuestra directiva también con el apoyo de vecinas de departamentos Jardines del Valle.

Atte. Saludos cordiales. Armando Silva Presidente. Luisa Valdebenito. Secretaria.

La directiva. Junta de vecinos Villa Sol del Inca.



Un verdadero desastre se registró el viernes pasado en Diego de Almagro, el cual mantiene hasta ahora a los residentes del sector sin alumbrado público.



Esta ha sido la imagen de estas noches ahí en Avenida Diego de Almagro, producto que un camión botó 4 postes.